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Um homem foi preso 
pelo assassinato 
do lutador de 

MMA Diego Braga 
Nunes, de 44 anos, 
encontrado morto 
nesta segunda 
(15) depois de 

tentar recuperar 
sua moto roubada. 
De acordo com a 

Polícia Militar, Tauã 
da Silva, conhecido 
como 2B, tem 18 
anos e confessou 

participação no crime
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2024 É UM LUXO

LUTADOR DE MMA É 
MORTO AO TENTAR 
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Arlindinho 
é uma das  grandes 

atrações do 
ParkJacarepaguá 
a partir de sexta
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VACINAÇÃO CONTRA DENGUE  
VAI PRIORIZAR FAIXA ETÁRIA  

DE 6 A 16 ANOS
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CABO FRIO: BISPO FLÁVIO ABANDONA 
MAGDALA FURTADO E DECLARA APOIO À  
PRÉ-CANDIDATURA DE DR. SERGINHO

FLAMENGO ESTREIA NO ESTADUAL SEM GABIGOL
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ROUBA A CENA EM  
FOTO SUPER SENSUAL
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VEJA O QUE FAZER SE SUA CASA 
ALAGAR EM ENCHENTES 

DONO DE GALERIA DE ARTE  
NOS EUA É MORTO A FACADAS  

NA ZONA SUL
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O 
Ministério da Saú-
de informou nes-
ta segunda-feira 
(15) que irá prio-

rizar a faixa etária de 6 a 16 
anos na aplicação da vacina 
contra a dengue.  

O país irá adquirir 5,2 
milhões de doses da Qdenga, 
fabricada pelo laboratório 
japonês Takeda, além de rece-
ber doações. O quantitativo 

irá possibilitar vacinação de 
até 3 milhões de pessoas, já 
que o esquema vacinal prevê 
duas doses.

De acordo com o diretor do 
Programa Nacional de Imuni-
zações (PNI), Eder Gatti, a 
faixa etária é preconizada pela 
Organização Mundial da Saúde 
(OMS) e recomendada pela 
Câmara Técnica de Assesso-
ramento em Imunização, com-

posta por especialistas na área 
e que reuniu-se hoje.

“Dentro desse grupo [6 a 
16 anos], vamos ver qual é 
o melhor grupo etário para 
ter melhor resultado epide-
miológico, evitando hospi-
talizações e mortes”, expli-
cou o diretor.

A definição sobre qual 
público-alvo, bem como as loca-
lidades prioritárias, será feita 

em conjunto com estados e 
municípios, em reunião mar-
cada para última quinta-feira 
deste mês.

Gatti confirmou que a 
previsão é iniciar a vacina-
ção em fevereiro. No dia 21 
de dezembro, o Ministério 
da Saúde anunciou a incor-
poração da vacina no Sis-
tema Único de Saúde (SUS). 
Segundo o governo federal, 

o Brasil é o primeiro país 
do mundo a oferecer o imu-
nizante em sistema público 
e universal.

O imunizante Qdenga tem 
registro na Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) e 
é indicado para prevenção de 
dengue de 4 a 60 anos de idade, 
independentemente de a pes-
soa ter tido ou não a doença 
previamente.

O Brasil bateu recorde de 
mortes por dengue no ano 
de 2023. Foram 1.079 mor-
tes pela doença até o dia 27 
de dezembro.

De acordo com a OMS, o 
país tem o maior número de 
casos da doença no mundo, res-
pondendo por metade do total 
global. Autoridades de saúde já 
alertaram para uma epidemia 
da doença no Brasil em 2024.
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Lula sanciona leis de cota 
no cinema e na TV paga

VACINAÇÃO CONTRA DENGUE VAI 
PRIORIZAR FAIXA ETÁRIA DE 6 A 16 ANOS

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva sancionou nesta 
segunda-feira (15) duas leis 
aprovadas no Congresso Nacio-
nal para o setor de audiovisual 
do país. Uma delas recria a cota 
de tela para a exibição de fil-
mes brasileiros no cinema e a 
outra restabelece o prazo de 
exibição obrigatória de obras 
audiovisuais nacionais na pro-
gramação dos pacotes de TV 
por assinatura.  

Cinema
No caso da cota de tela no 

cinema para filmes brasilei-
ros, o prazo foi estendido até 
2033, conforme o projeto de 
lei (PL) 5.497/19, aprovado em 
dezembro do ano passado pelo 
Senado, após ter passado pela 
Câmara dos Deputados. Não 
houve vetos na sanção. Caberá 
à Agência Nacional do Cinema 
(Ancine) definir, anualmente, 
a quantidade mínima de ses-
sões e obras a serem exibidas, 
levando em conta diversidade, 
cultura nacional e universali-
zação de acesso. O descumpri-
mento da medida pode acarre-
tar em advertência e pagamento 
de multas às exibidoras.

A cota de tela tinha termi-
nado em 2021, após ficar em 
vigor por 20 anos, como pre-
via a Medida Provisória (MP) 

2.228-1/2001, editada durante 
o governo do ex-presidente 
Fernando Henrique Cardoso. 
Embora tenha sido oficializada 
pela MP de 2001, a cota de tela 
tem origem em iniciativas adota-
das ainda nos anos 1930, quando 
o governo brasileiro publicou 
um primeiro decreto de proteção 
do cinema brasileiro – tomando 
como exemplo iniciativas seme-
lhantes de outros países.

Televisão
Já cota de programação 

nacional nos canais de TV por 
assinatura havia perdido a vali-
dade no ano passado, mas foi 
renovada até 2038. De acordo 
com o PL 3.696/2023, aprovado 
pelos parlamentares e sancio-
nado sem vetos pelo presidente, 
os canais estrangeiros são obri-
gados a exibir, no mínimo, 3 
horas e 30 minutos por semana 
de produções brasileiras em seu 
horário nobre, faixa de horário 
que vai das 18h à 0h. Desse total, 
pelo menos 1 hora e 15 minu-
tos deve ser de conteúdo pro-
duzido por produtora indepen-
dente. Já para canais brasilei-
ros, a lei determina a exibição 
de 12 horas diárias de conteúdo 
nacional, feito por alguma pro-
dutora local. Dessas 12 horas, 
três devem, obrigatoriamente, 
ser veiculadas no horário nobre.

O presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva afirmou nesta segunda-feira (15) 
que o Brasil tem divergências com o 
Paraguai em relação ao valor da tarifa da 
usina hidrelétrica de Itaipu, que é uma 
empresa binacional gerida pelos dois paí-
ses, mas que o tema seguirá sendo tra-
tado pelas equipes de ambos os gover-
nos para que se chegue a uma solução. 
A declaração foi dada após encontro 
entre o mandatário brasileiro e o pre-
sidente paraguaio, Santiago Peña, no 
Palácio do Itamaraty, em Brasília. A reu-
nião começou de manhã e foi seguida 
de um almoço. Foi a primeira visita ofi-
cial de Peña ao Brasil desde que assu-
miu o governo do Paraguai, em agosto 
do ano passado.  

“Eu disse ao companheiro Peña que 
nós vamos rediscutir a questão das tari-
fas da Itaipu. Nós temos divergência 
na tarifa, mas nós estamos dispostos a 
encontrar uma solução conjuntamente, 
e nos próximos dias nós vamos voltar 
a fazer uma reunião. Agora é o Brasil 
que tem que ir a Assunção para que a 
gente possa continuar as tratativas para 
encontrar uma solução definitiva”, des-
tacou Lula. “Eu tenho interesse que isso 
seja feito o mais rápido possível e que 
a gente possa trabalhar para apresentar 
uma solução definitiva de novas rela-
ções entre Paraguai e Brasil na gestão 
da nossa importante Itaipu”, observou.

Em abril do ano passado, o governo 
anunciou que o Conselho de Adminis-
tração de Itaipu havia aprovado o valor 

de US$ 16,71 por quilowatt, no que teria 
sido um consenso entre conselheiros bra-
sileiros e paraguaios. Pouco depois, con-
tudo, Peña foi eleito presidente. Ele já 
deu declarações públicas em defesa de 
um aumento do preço da energia ven-
dida ao Brasil.

Essa foi ao menos a quarta reunião 
entre Lula e Peña desde o ano passado. 
Em todas, o tema do preço da energia 
de Itaipu esteve no centro da conversa, 
embora até o momento nenhum dos 
dois países tenha anunciado um acordo 
sobre o tema.

Após 50 anos, Brasil e Paraguai tra-
balham para a revisão do Anexo C do 
Tratado de Itaipu, que dispõe sobre as 

bases financeiras e de prestação dos 
serviços de eletricidade do empreen-
dimento. A empresa binacional conta 
com orçamento anual de cerca de US$ 
3,5 bilhões, dos quais quase 70% des-
tinavam-se ao pagamento da dívida do 
Paraguai com a construção da hidrelé-
trica no Rio Paraná, que faz parte da 
fronteira entre os dois países. Com a 
quitação da dívida, em fevereiro deste 
do ano passado, o Anexo C poderá ser 
revisado, conforme prevê o texto do pró-
prio tratado. Nem toda a energia gerada 
por Itaipu é consumida pelo Paraguai, 
e acaba sendo revendida ao Brasil. Por 
isso, o interesse dos vizinhos em aumen-
tar o valor cobrado pela tarifa.

Brasil e Paraguai não chegam a acordo 
sobre tarifa de Itaipu

Lula e Santiago Peña discutiram assunto durante reunião em Brasília
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Bispo Flávio da Universal retira apoio a Magdala 
Furtado e declara aliança com Pré-Candidato 
Dr. Serginho para prefeitura de Cabo Frio

E
m um movimento político sur-
preendente, Bispo Flávio, conhe-
cido por sua influência na Igreja 
Universal, abandonou o apoio à 

pré-candidatura da prefeita Magdala, rea-
linhando-se com a pré-candidatura de Dr. 
Serginho. Esta mudança foi confirmada com 
exclusividade à coluna do Informe Rlagos 
na tarde desta terça – feira (16). 

A nova aliança de Bispo Flávio com Dr. 
Serginho é fortalecida pelo apoio do depu-
tado Carlos Macedo e do pastor De Ange-
les, ambos figuras proeminentes associadas 
à Universal. Esta alteração de apoio repre-
senta uma significativa mudança no cená-
rio político local, sendo percebida como 
uma grande perda para a pré-candidatura 
de Magdala, que até então contava com o 
apoio de Bispo Flávio.

A decisão de Bispo Flávio de apoiar 
Dr. Serginho demonstra uma reorienta-
ção estratégica no campo político, possi-
velmente influenciada por fatores internos 
e considerações políticas mais amplas. O 
impacto dessa mudança é considerável, 
dado o peso e a influência que lideranças 
religiosas como o Bispo Flávio e seus apoia-
dores, como o deputado Carlos Macedo e o 

pastor De Angeles, têm sobre suas comu-
nidades e eleitorados.

A pré-candidatura de Dr. Serginho, agora 
reforçada por essa nova aliança, ganha um 

impulso significativo, trazendo novas dinâ-
micas para a corrida eleitoral. A capacidade 
de Dr. Serginho de atrair apoios de figuras 
de peso indica uma campanha que promete 

ser vigorosa e competitiva.
Enquanto isso, a equipe de Magdala terá 

que lidar com as repercussões dessa perda e 
reajustar suas estratégias para manter sua 
posição no cenário político. Este episódio 
reforça a natureza fluida e imprevisível da 
política, onde alianças podem mudar rapi-
damente e ter um impacto profundo nas 
trajetórias das campanhas.

A comunidade política e os eleitores 
acompanharão atentamente os próximos 
desenvolvimentos dessa história, aguar-
dando para ver como essas mudanças de 
aliança afetarão o panorama político mais 
amplo. As Ruas que mais parecem rios, 
casas invadidas pelas águas, dor e morte. 
O roteiro é velho, mas se repete com fre-
quência assustadora no Rio. Ao longo dos 
anos, projetos anunciados como solução 
definitiva para os flagelos trazidos pelas 
chuvas de verão consomem recursos fede-
rais, estaduais e municipais com resulta-
dos, no mínimo, questionáveis. No mais 
recente capítulo desta tragédia, a forte 
chuva que caiu na Região Metropolitana 
do Rio entre a noite de sábado e a madru-
gada de domingo deixou 12 mortos. são 
da Rlagos Notícias.

Desistência de Apoiar Magdala e Aliança com Dr. Serginho Marcada  
pelo Apoio de Figuras Chave da Universal

DIVULGAÇÃO

Ao longo dos anos, iniciativas anunciadas como solução definitiva para flagelos trazidos por temporais de verão consomem recursos federais, estaduais e municipais e não trazem soluções

Chuva no Rio: projetos contra enchentes foram suspensos ou sequer saíram do papel
Ruas que mais parecem rios, 

casas invadidas pelas águas, dor 
e morte. O roteiro é velho, mas se 
repete com frequência assustadora 
no Rio. Ao longo dos anos, projetos 
anunciados como solução definitiva 
para os flagelos trazidos pelas chu-
vas de verão consomem recursos 
federais, estaduais e municipais com 
resultados, no mínimo, questioná-
veis. No mais recente capítulo desta 
tragédia, a forte chuva que caiu na 
Região Metropolitana do Rio entre 
a noite de sábado e a madrugada de 
domingo deixou 12 mortos.

Na manhã de segunda-feira, 
mais de 24 horas depois do tem-
poral, ainda havia pontos de alaga-
mento em pelo menos dez bairros de 
Duque de Caxias. Parte da explica-
ção para a demora do escoamento 
das águas, além do período de maré 
alta, recaiu sobre a falta de bombas 
de sucção no Pôlder — planície pro-
tegida por diques contra inundações 
— do Outeiro, localizado no Rio 
Iguaçu, próximo aos bairros Lote 
Quinze, em Belford Roxo, e Pilar, 
em Duque de Caxias, um dos que 
mais sofreram com a cheia. No local 
deveria haver cinco bombas funcio-
nando, mas há apenas duas.

SEM BOMBAS
O equipamento foi dos que rece-

beram recursos do governo federal 

via Plano de Aceleração do Cresci-
mento (PAC), como parte do Pro-
jeto Iguaçu, executado pelo governo 
do estado entre 2007 e 2012. Ao 
todo, foram empregados cerca de 
R$ 500 milhões, entre verbas fede-
rais e contrapartida estadual, dos 
R$ 2 bilhões previstos. Entre outras 
intervenções, foram realizadas obras 
de dragagem e o reassentamento de 
cerca de três mil famílias que viviam 
em área de risco.

— O problema é que o pro-
jeto parou e desde então não vem 
sendo dada a manutenção correta. 
É como se o equipamento nem 
existisse — disse Paulo Canedo, 
da Coppe/UFRJ.

Na manhã de ontem, em entre-
vista ao Bom Dia Rio, da TV 
Globo, o secretário estadual de 
Meio Ambiente Tiago Pampolha 
— naquele momento como gover-
nador em exercício, já que o titu-
lar, Cláudio Castro, estava em via-
gem de retorno ao Rio — confir-
mou que bombas estão desligadas.

De acordo com o Instituto Esta-
dual do Ambiente (Inea), órgão 
responsável pela gestão de recur-
sos hídricos, devido ao aumento 
do nível do rio, a água passou por 
cima das comportas e que “as bom-
bas do Canal do Outeiro foram des-
ligadas ainda na noite de ontem 
(domingo)”. O órgão ressaltou 

ainda que “não houve rompimento 
de dique e nenhuma comporta da 
região foi aberta”.

Sobre a retomada do Projeto 
Iguaçu, o Inea informou que “está 
em fase licitatória, cumprindo os 
trâmites e prazos legais, após apro-
vação, em 4 de dezembro, do finan-
ciamento” via Fundo Estadual de 
Conservação Ambiental e Desen-
volvimento Urbano (Fecam) e que 
o governo “trabalha para que a ação 
receba reforço no financiamento 
por meio do Programa de Acele-
ração do Crescimento (PAC), do 
governo federal”.

Também suspensos estão os 33 
projetos do Pacto RJ, segundo dados 
oficiais do programa. No segundo 
distrito de Duque de Caxias, a 
expectativa era pavimentar e rea-
lizar melhorias na drenagem de 
ruas que somavam mais de 11 mil 
metros de extensão, num contrato 
de R$ 69,45 milhões assinado em 
setembro de 2021. Menos de um 
ano depois, no entanto, a empresa 
Alberto Couto Alves Brasil Ltda 
pediu o reequilíbrio financeiro do 
contrato, no valor de R$ 8,3 milhões, 
o que acabou atendido pelo estado. 
Mas, em dezembro, o estado pre-
cisou emitir notificações adminis-
trativas contra a empresa, devido à 
“insatisfação quanto ao andamento 
da execução dos serviços”.

As chuvas no Rio de Janeiro 
causaram vários alagamentos 
durante o fim de semana e, após mais 
de dois dias, alguns bairros seguiam 
alagados nesta terça-feira (16), 
principalmente em Duque de Caxias, 
na Baixada Fluminense.

A estimativa é de que 600 
pessoas ficaram desalojadas 
ou desabrigadas, com as casas 
invadidas pela água. Entre os 12 
mortos no estado, há quem levou 
choques ou se afogou dentro de casa.

O g1 ouviu o porta-voz do 
Corpo de Bombeiros, major Fábio 
Contreiras, e reuniu dicas de como 
se proteger se a sua casa alagar ou 
se estiver na rua, perto de postes de 
alta tensão. Veja abaixo.

>> ANTES DA CHUVA:
• Verifique se há algum fio 
desencapado
• Veja se não há tomadas expostas, 
que possam oferecer risco

>> DURANTE AS CHUVAS:
• O bairro inundou e você está em 
local seguro? Evite deslocamentos

• A água entrou na sua casa? Desligue 
a rede elétrica no disjuntor
• Retire eletrodomésticos das 
tomadas para evitar curto-circuito 
quando religar a luz
• Evite ficar próximo às tomadas
• Coloque o máximo de objetos 
possíveis em locais altos, para evitar 
que se estraguem
• Priorize pegar pets, documentos, 
dinheiro, carteira e chaves de veículos
• Se possível, saia do imóvel e busque 
um ponto de apoio

>> CASO SAIA DE CASA:
• Não suba em postes ou torres 
elétricas
• Caminhe na calçada junto aos 
muros, longe dos postes
• Ande com calma para não cair em 
buracos
• Não ande em pontes improvisadas
“Caso você presencie uma situação 
assim na rua, em um poste de alta 
tensão, por exemplo, o correto é ligar 
para a concessionária, pois só de se 
aproximar você já pode ser afetado e 
o risco de morte é alto”, diz o porta-
voz dos Bombeiros.

DESLIGAR A ENERGIA, EVITAR TOMADAS  
E PROTEGER PETS: O QUE FAZER SE SUA CASA  

ALAGAR EM ENCHENTES
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Mutirão de serviços da  
Comdep começa a ser realizado 

no São Sebastião
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Seguindo o mutirão de ser-
viços, a Comdep iniciou os tra-
balhos no São Sebastião, quinto 
bairro a receber o programa. 
Nesta terça-feira (09), mais de 
100 funcionários da companhia 
estiveram na localidade, reali-
zando capina, poda de árvores, 
roçada, pintura e revitalização 
de pontes e postes, remoção de 
entulho, substituição de lixei-
ras, além da limpeza e desobs-
trução de bueiros.

O trabalho tem o objetivo de 
garantir limpeza, manutenção e 

revitalização nos cinco distritos 
de Petrópolis.

Além do São Sebastião, fren-
tes de trabalho também atuam 
em outros pontos do município, 
entre eles, Madame Machado, 

Valparaíso, Bingen, Estrada da 
Saudade, Bataillard, Dr. Thou-
zet, Saldanha Marinho, Praça 
Catulo, entre outros.

Junto aos serviços básicos, 
todas essas regiões estão rece-
bendo a manutenção e revitali-
zação de praças e parquinhos 
infantis. Em algumas comunida-
des, como no Madame Machado 
e Comunidade do Contorno, as 
quadras de esporte estão sendo 
recuperadas, recebendo novas 
grades e aplicação de gramado 
sintético.

Moradores do bairro 
São Cristóvão, em 
Cabo Frio, relatam 
que estão lidando 

com problemas de falta de 
energia. Apesar da denúncia 
ter sido feita na terça-feira 
(9), eles afirmam que o pro-
blema é recorrente e acon-
tece há cinco semanas con-
secutivas.

Os denunciantes afirmam 
que moram nas proximidades 
da sede da Secretaria de Saúde 
da cidade, que também pas-
sou por problemas do tipo na 
última semana. Neste caso, a 
Enel, responsável pelo forne-
cimento de energia na Região 
dos Lagos, declarou, em nota, 
que estava trabalhando nas 
proximidades do Hospital Cen-
tral de Emergência de Cabo 
Frio (HCE) para concluir os 
reparos na rede elétrica, dani-
ficada quando uma retroesca-
vadeira retirava material da 
obra de um mercado.

Entretanto, apesar dos tra-
balhos realizados pela con-
cessionária, de acordo com 
denunciantes, o problema 
não foi resolvido. Eles afir-
mam que, desta vez, a região 
mais afetada é o quartei-
rão seguinte à Secretaria de 
Saúde. “O comércio está todo 

parado aqui. Salão de beleza, 
Pet Shop, lanchonete, pada-
ria. (…) [A falha na entrega 
de energia] começa 9h e vai 
até às 16h, 17h. A primeira 
semana, em novembro, ficou 
até às 21h”, disse um morador.

Eles também relatam que 
o problema está afetando a 
saúde da população. “Tem a 
clínica de hemodiálise tam-
bém, na Rua Expedicionário 
da Pátria, está trabalhando 
com gerador. Imagina dar 
uma pane?”, questionou um 
dos denunciantes.

Moradores denunciam falta de energia 
constante no bairro São Cristóvão

Pacientes reclamam do 
tempo de espera em posto 
de saúde de São Gonçalo

Inaugurado com grande expectativa em julho de 2023, a 
Unidade de Saúde da Família José Bruno Neto, no bairro Boa 
Vista, em São Gonçalo, tem obrigado pacientes a esperar meses 
para realizar exame simples como hemograma completo e ses-
são de fisioterapia. Dois moradores do bairro que, por serem 
conhecidos dos funcionários da unidade de saúde, pediram 
para não serem identificados na matéria.

“Com duas hérnias, realizei vários procedimentos sem 
demora, mas na hora de agendar a fisioterapia o negócio com-
plicou. Já são três meses e até agora nada foi resolvido. Passo 
lá no posto de saúde e sempre dizem que tenho que esperar 
ser chamado. Além disso, se me ligarem e não atender, saio da 
fila e perco minha vez”, reclamou paciente de 50 anos, mora-
dor do Boa Vista.

Já uma outra moradora, de 45 anos, se surpreendeu quando 
foi marcar um hemograma. Segundo a manicure, mais de 220 
pessoas estão na frente dela para fazer o mesmo exame.

“Não tenho como esperar. São 229 pessoas na minha frente 
e, por tal motivo, vou ter que pagar para realizar o exame em 
uma clínica particular”, lamentou a moça.

SÃO GONÇALO PETRÓPOLIS

Divulgação

Realização de exames está demorando meses na 
Unidade de Saúde da Família José Bruno Neto

O comércio está todo 
parado aqui. Salão 
de beleza, Pet Shop, 
lanchonete, padaria. 
(…) [A falha na entrega 
de energia] começa 
9h e vai até às 16h, 
17h. A primeira 
semana, em novembro, 
ficou até às 21h”

DENÚNCIA DE MORADOR

Conforme relatos, o problema 
vem acontecendo há cinco 

semanas consecutivas

Os mutirões visam 
garantir limpeza, 

manutenção e 
revitalização nos cinco 
distritos de Petrópolis

Divulgação
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Programa Emprega Saquá bate recorde 
de vagas de emprego no início do ano

A ferramenta digital Emprega 
Saquá, criada pela Prefeitu-
ra de Saquarema, está come-
çando o ano com 115 vagas 

de emprego disponíveis para a po-
pulação, oferecendo salários que va-
riam de R$ 1.412,00 a R$ 2.604,00.

Lançada em 27 de março de 2023 
e gerida pela Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento Econô-
mico para a divulgação gratuita de 
vagas de emprego existentes, a pla-
taforma já teve 682 vagas divulgadas 
e 567 preenchidas desde o seu lan-
çamento. Em sua primeira divulga-
ção, o projeto contava com 08 vagas 

abertas, número que, comparado ao 
atual, demonstra a sua aceitação e 
eficácia e reflete o atual período de 
aquecimento econômico pelo qual 
passa o município, motivado pela 
alta temporada e, principalmente, 
pelos importantes eventos promo-
vidos pela Prefeitura.

Atualização semanal
O principal objetivo do Emprega 

Saquá é o aumento da empregabili-
dade qualificada e justa. Para isso, 
conecta os residentes do município 
que estão em busca de oportunida-
des de emprego e os recrutadores, 

facilitando a identificação dos talen-
tos para o preenchimento dessas 
vagas e acelerando as contratações.

Todo início da semana, o cadas-
tro de vagas disponibilizadas é atu-
alizado no site da Prefeitura e nos 
pontos físicos de divulgação, como 
os CRAS, CREAS, Centro Adminis-
trativo, Prefeitura e demais pontos 
de grande fluxo de pessoas. Além 
disso, as pessoas cadastradas são 
informadas, semanalmente, via 
WhatsApp, sobre as novas oportu-
nidades na cidade. O projeto conta, 
hoje, com 102 empresas parceiras e 
3.984 pessoas cadastradas.

Empregos dignos
“Tornar Saquarema um ambiente 

ideal para o empreendedorismo, 
com profissionais locais qualifica-
dos e empregos dignos e bem remu-
nerados, é um compromisso da Pre-
feitura. Por isso, convido os comer-
ciantes e empresários da cidade que 
ainda não aderiram, a se cadastra-
rem no Emprega Saquá para forta-
lecermos essa rede de oportunida-
des “, convocou a Prefeita de Saqua-
rema, Manoela Peres.

A participação da população 
moldará nossos próximos pas-
sos na continuidade do desen-

volvimento do Emprega Saquá. 
Quanto mais a população se enga-
jar, e ela vem se engajando, pro-
curando ou divulgando a vaga, 
mais dados teremos para formar 
um banco de empregos sólido e 
eficiente”, complementou a Secre-
tária Paula Azem.

Para mais informações sobre o 
Emprega Saquá, deve ser encami-
nhado e-mail para empregasaqua@
saquarema.rj.gov.br. Há, também, 
o atendimento exclusivamente via 
mensagens de WhatsApp, para dúvi-
das e informações, no número (22) 
99925-3704.
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A Prefeitura de Resende, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Administração, abriu 
nesta quarta-feira, dia 10, o 
Processo Seletivo Simplifi-
cado para contratação por 
tempo determinado para atu-
ação na Secretaria Munici-
pal de Saúde. As inscrições 
podem ser feitas até hoje, 
dia 17 de janeiro. Os pro-
fissionais devem se inscre-
ver exclusivamente de forma 
presencial, em dias úteis, 
das 13h às 16h30, na Dire-
toria de Gestão de Pessoas 
da Secretaria Municipal de 
Administração, localizada 
na Rua Augusto Xavier de 
Lima, n°251, no bairro Jar-
dim Jalisco.

O processo seletivo é para 
contratação por tempo deter-
minado de seis meses devido 
à necessidade temporária e 
excepcional. As vagas são 
destinadas a Médico Clínico 
Geral, Enfermeiro, Técnico 
de Laboratório e Técnico de 
Enfermagem.

Para participar do pro-
cesso seletivo, os profis-
sionais devem seguir requi-
sitos conforme o edital 
n°001/2024. Entre eles, o 
interessado deve ter idade 
mínima de 18 anos comple-
tos, ser brasileiro nato ou 
naturalizado, estar em dia 
com as obrigações eleito-
rais, possuir Diploma cor-
respondente ao cargo e os 
homens devem estar quites 
com o Serviço Militar. Vale 
destacar que será reservado 
5% do número de vagas para 
contratação de pessoas com 
deficiência.

No ato da inscrição, os 
candidatos devem apresen-
tar os seguintes documen-
tos: ficha de inscrição, cur-
rículo atualizado, formulário 
de entrega de títulos e tempo 
de serviço. Além de cópias do 
RG e CPF, e comprovante de 
residência.

O processo seletivo con-
siste em análise de currículo 
e avaliação de títulos, avalia-

Prefeitura abre processo seletivo para contratação 
por tempo determinado para a Secretaria 

Inscrições seguem até o dia de hoje

R
E
S
E
N
D
E

dos de forma classificató-
ria e eliminatória. A avalia-
ção será pontuada segundo 
os critérios de Escolaridade 

(Especialização, Mestrado e 
Doutorado); cursos de capa-
citação e qualificação con-
cluídos a partir de 2016; e 

experiência profissional na 
área de saúde. Uma banca 
designada pela Secretaria 
Municipal de Administra-

Ferramenta da 
Prefeitura de 

Saquarema está 
com 115 vagas 
disponíveis para 

os moradores 
da cidade, com 

salários que variam 
de R$ 1.412,00 
a R$ 2.604,00

ção realizará a Análise do 
Currículo e a Avaliação de 
Títulos.

“Abrimos o novo Pro-
cesso Seletivo Simplificado 
por tempo determinado 
devido à necessidade para 
atuar na Secretaria Muni-
cipal de Saúde, com o obje-
tivo de garantir a continui-
dade dos serviços de quali-
dade oferecidos à popula-
ção. Todo o processo sele-
tivo será feito com total 
transparência e imparciali-
dade”, disse o secretário de 
Administração, Júlio César 
Barbosa da Silva.

Todos os atos do Processo 
Seletivo serão divulgados no 
Boletim Oficial da Prefeitura 
de Resende no site www.
resende.rj.gov.br . O edital 
completo está disponível em: 
https://resende.rj.gov.br/pdf/
banners/659db798a62d4.pdf 
. Para mais informações, o 
candidato também pode 
entrar em contato pelo tele-
fone: (24) 3354-4115.
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SUSPEITO 
DE MATAR 
ENGENHEIRO  
EM RIBEIRÃO 
PRETO É PRESO  
EM NOVA IGUAÇU
A Polícia Civil do Rio prendeu, 
na tarde desta segunda-feira 
(15), Gabriel Sousa Brito, de 28 
anos, suspeito de assassinar 
o engenheiro Paulo Roberto 
Carvalho Braga Pena Filho, de 
34, encontrado morto na Zona 
Norte de Ribeirão Preto, em São 
Paulo. Alvo de um mandado de 
prisão temporária, Gabriel foi 
preso por agentes da Delegacia 
de Homicídios da Capital (DHC) 
em Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense, durante uma ação 
conjunta com a Polícia Civil de 
São Paulo.
Paulo Roberto, conhecido como 
Beto, morava nos Estados 
Unidos e veio ao Brasil para 
passar o fim de ano com a 
família em Ribeiro Preto. Na 
noite do último dia 28, ele saiu 
de casa e disse que encontraria 
com amigos, mas não retornou. A família procurou a Polícia Civil 
de São Paulo na manhã seguinte e contou que havia recebido 
a mensagem de um desconhecido afirmando ter encontrado o 
celular da vítima.
O corpo de Beto foi encontrado com marcas de violência e 
sem nenhum pertence dentro de um apartamento no bairro 
da Vila Amélia, no último dia 30. De acordo com relatos de 
testemunhas, o imóvel costumava ser alugado para garotos e 
garotas de programa, sendo que o proprietário mora no Rio e o 
pagamento é feito antecipadamente para ele. 
As investigações indicam que o engenheiro foi atraído para uma 
emboscada por meio de um aplicativo popular usado para marcar 
encontros. Gabriel, que responde por latrocínio (roubo seguido 
de morte), foi encontrado e preso em Nova Iguaçu. Ele será 
encaminhado ao sistema prisional e fica à disposição da Justiça 
de São Paulo.

U
m estelionatário ainda ão 
identificado foi preso em 
flagrante no Norte Shop-
ping, no Cachambi, Zona 

Norte do Rio, na tarde desta segun-
da-feira (15). Ele era integrante de 
uma organização criminosa especia-
lizada em utilizar chips de cartões de 
crédito e débito do Bradesco desvia-
dos de clientes.

Após cruzamento de dados do setor 
de inteligência da 13ª DP (Ipanema), 

o homem foi encontrado no shopping 
tentando comprar dez iPhones em uma 
loja de eletrônicos com cartões adul-
terados. Em seu veículo, foram encon-
trados quase R$ 5 mil e 137 cartões 
de crédito e débito.

O departamento de fraudes do 
banco informou constatou um preju-
ízo de cerca de R$ 7 milhões nos últi-
mos quatro meses, com cerca de 100 
vítimas no Rio de Janeiro. O preso foi 
encaminhado ao sistema penitenciário.

Estelionatário é preso 
com cartões adulterados 

em shopping do Rio
Departamento de 

fraudes de banco estima 
prejuízo de cerca de R$ 
7 milhões nos últimos 

quatro meses, com cerca 
de 100 vítimas no Rio

A Polícia Federal (PF) cum-
priu cinco mandados de busca 
e apreensão contra uma asso-
ciação de produtores rurais 
nos municípios de Petrópolis e 
Areal, na Região Serrana, nesta 
terça-feira (16). O grupo é acu-
sado de desviar recursos do 
Programa Nacional de Alimen-
tação Escolar (PNAE) através 
da alteração de planilhas de 
materiais destinados à merenda 
das instituições de ensino.

De acordo com as investi-
gações, no momento de preen-
cher o documento que é entre-
gue à prefeitura, os represen-
tantes da associação coloca-
vam valores e quantidade de 
alimentos divergentes daque-
les adquiridos dos agriculto-
res associados, além de adul-
terarem a qualidade e quanti-
dade dos mesmos.

Ainda segundo a PF, há sus-
peitas de que o grupo também 
adulterava informações inse-
ridas na declaração de apti-

dão ao Programa Nacional de 
Fortalecimento da Agricultura 
Familiar (Pronaf), documento 
este essencial para que o agri-
cultor possa ter acesso às ver-
bas vinculadas ao PNAE.

A ação desta terça pretende 
ainda complementar as provas 
já existentes contra a associa-
ção e coletar mais informa-

ções para estabelecer o mon-
tante total dos valores desvia-
dos. Além disso, a corporação 
tenta revelar a eventual parti-
cipação de servidores públi-
cos nas condutas criminosas.

Durante a ação foram apre-
endidos aparelhos celulares, 
notebooks, HDs, pendrives 
e documentos diversos. Os 

investigados devem respon-
der por estelionato, falsificação 
de documentos públicos ou 
crimes licitatórios, de acordo 
com a sua participação nas 
atividades.

O nome da operação “Far-
nel” é inspirado no significado 
da palavra, que representa lan-
che ou merenda.

PF realiza ação contra produtores rurais acusados 
de fraudar recursos de merendas escolares

Operação Farnel, deflagrada em Petrópolis, apreendeu aparelhos 
celulares, notebooks, HDs, pendrives e documentos

Disque Denúncia 
publica balanço 
de apreensões e 

resultados em 2023

Cerca de 3,18 toneladas de drogas foram apreendidas; 
número é duas vezes maior que em 2022

O Disque Denúncia divul-
gou o balanço anual de janeiro 
a dezembro de 2023. Segundo 
o programa, 3,18 toneladas 
de drogas foram apreendidas 
no período. O número repre-
senta o dobro em comparação 
ao mesmo período em 2022. 
Além disso, 3,2 toneladas de 
barricadas foram removidas 
das ruas, três vezes mais que 
no ano anterior.

No mesmo intervalo de 
tempo, 889 criminosos foram 
presos. Em relação a arma-
mentos, 81 fuzis, 432 armas 
de fogo e 6 mil munições 
foram apreendidas. 163 veí-

culos roubados ou furtados 
no estado foram recuperados. 
2 mil máquinas caça-níqueis, 
7.243 maços de cigarro con-
trabandeados, 7 mil quilos 
de fios de cobre furtados e 
20 mil litros de diesel ilegal 
foram recolhidos.

A polícia capturou 211 
foragidos da Justiça e 133 
pessoas desaparecidas foram 
encontradas com programas 
do Disque Denúncia. Em 
2023, o programa esteve em 
Angra dos Reis, Maricá e Nite-
rói, registrando 3.957 denún-
cias nestes lugares por ativi-
dades criminosas.

Gabriel Sousa Brito teria armado 
uma emboscada para roubar e 

assassinar Paulo Roberto Carvalho 
Braga Pena Filho por meio de um 

aplicativo de relacionamento
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Agentes fazem uma 
operação no Morro do 
Banco, no Itanhangá, 

na Zona Oeste do 
Rio, em busca dos 

assassinos de Diego 
Braga Nunes, de 44 
anos. Vítima tinha 

ido a favela em busca 
de moto furtada

RONDA POLICIAL 
DO POVO

MORADORES DO 
COMPLEXO DE ISRAEL 
PROTESTAM CONTRA A 
MORTE DE ADOLESCENTE 
DE 16 ANOS
Moradores do Complexo de Israel, 
na Zona Norte do Rio, fizeram um 
protesto na tarde desta terça-feira 
(16), em Vigário Geral, pela morte do 
adolescente J. V. A. S., de 16 anos. 
Familiares e amigos da vítima levaram cartazes com fotos e pediram por 
justiça na Rua Bulhões Maciel.
De acordo com informações preliminares, o adolescente, que morava em 
uma região dominada por traficantes do Terceiro Comando Puro (TCP), 
teria sido confundido com um criminoso e sequestrado por bandidos de 
uma facção rival. Até o momento, o corpo do rapaz ainda não havia sido 
encontrado. Por meio de nota, a Polícia Militar se limitou a informar que 
agentes do 16° BPM (Olaria) foram acionados para o local do protesto.

U
m homem foi preso na 
manhã desta terça-feira 
(16) pelo assassinato do 
lutador de MMA Diego 

Braga Nunes, de 44 anos, encontra-
do morto nesta segunda (15) depois 
de tentar recuperar sua moto rou-
bada. De acordo com a Polícia Mili-
tar, Tauã da Silva, conhecido como 
2B, tem 18 anos e confessou parti-
cipação no crime.

Aos PMs, Tauã contou que Diego 
foi ao Morro do Banco, no Itanhangá, 
na Zona Oeste do Rio, “desenrolar 
a entrega da moto” e que “quando 
pegaram o telefone dele viram que 
tinha contatos de milicianos de Rio 
das Pedras e da Muzema”.

Ainda segundo Tauã, “o lutador 
tentou correr, mas foi pego e morto.” 
2B ainda confirmou que faz parte 
do tráfico de drogas e que compar-
sas deixaram a favela após o assas-
sinato de Diego.

Diego foi encontrado morto 
depois de tentar recuperar sua moto 
que tinha sido roubada. A principal 
suspeita da polícia é que ele tenha 
sido confundido com um miliciano 
por traficantes.

A moto de Diego Braga foi fur-
tada na madrugada de segunda 
por dois homens em sua casa, na 

Muzema. Ao ter acesso às imagens 
de uma câmera de segurança o luta-
dor iniciou a procura pelo veículo.

Primeiro, ele foi à comunidade 

da Tijuquinha e depois ao Morro do 
Banco, onde teria sido feito refém por 
traficantes. Desde então, parentes 
e amigos não tiveram mais contato 

com 

o lutador.
Diego Braga foi lutador pro-

fissional de muay thai e MMA. A 
sua carreira profissional no MMA 

começou em 2003 e, a partir de 
então, enfrentou em lutas nomes 
como Charles do Bronx, Miltinho 
Vieira, Adriano Martins e Iliarde 
Santos — todos com passagens 
pelo UFC, considerada a cate-
goria mais importante do MMA.

Vídeo mostra momento do 
furto da moto de lutador

Diego também treinou com os 
irmãos Rodrigo Minotauro e Rogé-
rio Minotouro e com Anderson 
Silva. A sua última luta profissio-
nal foi em 2019. Ele se aposentou 
com 23 vitórias, oito derrotas e um 
empate.

Desde então, o lutador vinha se 
dedicando à carreira de professor de 
artes marciais e treinador. Em 2023, 
seu filho Gabriel Braga chegou à 
final do torneio peso-pena da PFL.

A PFL é uma organização de 
artes marciais dos Estados Unidos. 
Os especialistas consideram que 
é a terceira maior organização de 
MMA do mundo.

Segundo o filho, o também luta-
dor Gabriel Braga, o pai passou 
a manhã inteira tentando achar 
a moto, que foi levada de dentro 
do condomínio, e subiu sozinho a 
comunidade controlada pelo trá-
fico de drogas.

Homem é preso por morte de lutador 
de MMA; PM diz que ele confessou 

e deu detalhes do assassinato

O dono de uma galeria de 
arte contemporânea de Nova 
Iorque, nos Estados Unidos, 
foi encontrado morto, na noite 
desta segunda-feira (15), em 
um apartamento no Jardim 
Botânico, na Zona Sul do Rio. 
De acordo com os bombeiros, 
o corpo de Brent Sikkema, 
de 75 anos, tinha marcas de 
facadas. 

Informações preliminares 
apontam que uma funcioná-
rio teria encontrado Brent sem 

vida. O Corpo de Bombeiros 
foi acionado às 23h07 para 
uma ocorrência de recolhi-
mento de cadáver na residên-
cia, que fica na Rua Abreu Fia-
lho, nº 13. O corpo do ameri-
cano foi encaminhado pelos 
militares para o Instituto 
Médico Legal (IML) Afrânio 
Peixoto, no Centro. 

A Polícia Civil informou 
que a Delegacia de Homicí-
dios da Capital (DHC) reali-
zou perícia no imóvel e que 

investiga o caso. “Os agentes 
vão ouvir testemunhas, estão 
em busca de mais informações 
e realizam demais diligências 
para esclarecer o caso”. Em 
nota, o Consulado dos Esta-
dos Unidos do Rio de Janeiro 
lamentou a morte. “Oferece-
mos nossas mais sinceras con-
dolências à família, a quem 
estamos prestando toda a 
assistência necessária”.

Brent Sikkema começou 
a trabalhar com galerias de 

arte em 1971, como diretor 
de exibições na Visual Stu-
dies Workshop, uma organi-
zação sem fins lucrativos para 
educação artística. Ele abriu 
sua primeira galeria em Bos-
ton, em 1976. Em 1991, fun-
dou a Wooster Gardens, atu-
almente Sikkema Jenkins & 
Co. Desde 2003, ele e Michael 
Jenkins, com quem trabalhou 
em diversos projetos artísti-
cos no local, eram sócios do 
espaço. 

Dono de galeria de arte nos EUA  
é morto a facadas na Zona Sul

Brent Sikkema, de 75 anos, foi localizado sem vida em um apartamento 
no Jardim Botânico

Duas pessoas foram pre-
sas pela Polícia Civil após 
tentar sacar um benefício 
do INSS com documento 
falso em uma agência ban-
cária no Centro do Rio. Os 
estelionatários despertaram 
a desconfiança de funcioná-
rios do banco, que evitaram 
o golpe. O nome dos presos, 
um homem e uma mulher, 
não foi divulgado. Agora, os 
agentes querem descobrir se 
os dois fazem parte de uma 
quadrilha que frauda o sis-
tema da previdência e falsi-
fica documentos de identi-
dade para receber benefícios 
ilegalmente em nome de ter-
ceiros e já teria acumulado 
R$ 10 milhões em golpes.

De acordo com a institui-
ção, as investigações apon-
tam que em dezembro de 
2023 a dupla já havia rea-
lizado outro saque seme-
lhante, em uma agência de 
Duque de Caxias, na Bai-
xada Fluminense.

Ainda segundo a Civil, 
após uma troca de infor-
mações com a polícia de 
Santa Catarina, foi consta-
tado que o documento usado 
pelos criminosos estava em 
nome de um cidadão daquele 
estado.

A dupla foi presa por 
policiais da 37ª DP (Ilha do 
Governador). A mulher já 
possuía anotação pelo crime 
de estelionato.

Dupla de estelionatários é presa no Centro 
após tentar sacar benefício do INSS

Suspeitos tentaram realizar saque com documento falso e despertavam 
desconfiança de funcionários de um banco

DIVULGAÇÃO
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A Reunião Geral de Mem-
bros Premium é um evento vol-
tado para passar todas as novi-
dades do Clube Empreendedor 
Brasil para seus integrantes e 
convidados, além de propor-
cionar a discussão de novas 
oportunidades de negócios e 
novas parcerias para alavancar 
empresas e empreendedores que 
tem interesse em fortalecer seu 
networking, agregar conheci-
mento, gerar novos negócios e 
alavancar a economia do Rio. 

A Reunião Geral, além de 
passar todas as novidades de 
plataformas e ações do Clube 
Empreendedor Brasil, visa for-
talecer o empreendedor parti-
cipante e mantê-lo antenado às 
novidades do mercado. 

O evento junta todos os 
predicados de um evento 
de sucesso, o ambiente em 
espaço diferenciado e aco-
lhedor ajuda aos participan-

tes terem ainda mais engaja-
mento para absorverem todas 
as informações e propicia mais 
facilidade no fortalecimento 
de networking.

COMO PARTICIPAR:

Local: Hotel Hilton Copacabana 
Data: 27 de janeiro (sábado) 
Horário: 9:00 

Para participar desse 
evento é só acessar o 
link do sympla da página 
do Clube Empreendedor 
Brasil.

O 
verão será ain-
da mais anima-
do no ParkJaca-
repaguá. Entre os 

dias 19 e 21 de janeiro, o sho-
pping promove a segunda edi-
ção do Park Sunset, evento 
que leva shows e DJs, a par-
tir das 17h, ao Terraço Gour-
met (piso L3). A entrada é 
gratuita.

No primeiro dia, o sam-
bista Arlindinho sobe ao 
palco e leva grandes suces-
sos ao público. Já no sábado 
(20), se apresenta o trio de 
soul music Os Garotin. E no 
encerramento, o palco é do 
Oriente RJ, um dos maiores 
grupos de rap da atualidade. 
Em todos os dias, a abertura 
do evento fica por conta do 
DJ Doni.  

De acordo com Vitor 
Cardoso, gerente de marke-
ting do ParkJacarepaguá, “o 
evento promete muitos cli-
ques, música boa e a oportu-
nidade de os visitantes assis-
tirem a um incrível pôr-do-sol. 
Estamos muito felizes em tra-
zer novamente essa opção de 
entretenimento e diversão para 
os nossos clientes”. 

PROGRAMAÇÃO

DIA 19 DE JANEIRO
>>  17h – DJ
>>  18h30 – Arlindinho
DIA 20 DE JANEIRO
>>  17h – DJ
>>  18h30 - Os Garotin
DIA 21 DE JANEIRO
>>  17h – DJ
>>  18h30 – Oriente

SERVIÇO:

PARK SUNSET NO 
PARKJACAREPAGUÁ
Data: 19 a 21 de janeiro
Programação: DJ a partir das 
17h e shows após às 18h30
Endereço: Estrada de  
Jacarepaguá, 6069 - Anil
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Você está encerrando um ciclo importantíssimo e precisará ser firme em 
seu posicionamento para prosseguir com as suas metas de uma forma 
totalmente nova. O céu o ajuda a se conectar com pessoas que estão 
dispostas a ajudá-lo, e existe uma conexão com uma pessoa de outra 
cidade que gosta muito de você.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Os seus medos precisam ser superados para que você prossiga no 
andamento de um projeto importante. Você tem ajuda do Universo para 
levantar um recurso financeiro importantíssimo para o seu processo 
pessoal. Mas será essencial estar aberto a receber ajuda de outras 
pessoas e ter compreensão profunda do que precisa ser encerrado. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Você está superando um grande desafio no desenvolvimento de 
um projeto ou acerca de uma meta pessoal. Existem definições se 
desdobrando nesta semana. Tem ao seu lado uma pessoa que te 
ama ou que te deseja muito bem. Caso esteja sozinho, está aberta 
a possibilidade da entrada da pessoa certa em seu coração.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Você é capaz de enxergar uma situação de uma forma mais coerente 
e terá coragem para assumir uma postura totalmente diferente no seu 
trabalho. Você é merecedor de tudo que está para entrar, mas precisa ter 
consciência do seu momento pessoal para fazer as escolhas certas. Amplie 
o seu campo de visão sobre as possibilidades.

LEÃO
23 jul a 22 ago

A entrada da Lua Crescente o desafia a soltar uma situação que vem 
travando o seu processo evolutivo. Pode se tratar de assuntos direcionados 
a filhos ou um tema amoroso. Você tem ajuda do Universo para resolver 
investimentos direcionados a um imóvel, podendo tocar heranças e bens 
compartilhados. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Uma pessoa está sendo retirada da sua jornada. É preciso ter consciência de que 
deverá desenvolver o desapego para que um novo ciclo em família seja restaurado. 
Boas notícias circulam, e, mesmo que não pareça, os caminhos irão se abrir, e você 
receberá a ajuda necessária para transitar por essa fase.

LIBRA
23 set a 22 out

É preciso desenvolver o seu trabalho com as pessoas certas; por esse motivo, 
um corte ou definições no trabalho se manifestam nos próximos dias. Neste 
novo ciclo, é preciso romper com situações que não estão colaborando no 
seu processo. O céu favorece a entrada de novas oportunidades de trabalho. 
Priorize os seus resultados. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Os caminhos estão abertos para o amor e para o lazer. Você está mais 
consciente do seu momento e tem condições de priorizar as suas 
necessidades emocionais e afetivas. A Lua Crescente pede sabedoria 
para avaliar o campo financeiro, porque você está encerrando um ciclo 
desgastado. Tome a decisão que te faz feliz e que lhe traga paz. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

A entrada da Lua Crescente coloca em destaque a saída de uma pessoa no 
cenário profissional, ou pode se tratar de uma figura que o perseguia ou 
competia com você. Esteja aberto para ser reconhecido em seu trabalho 
ou para receber propostas que têm mais a sua sintonia e se encaixem com 
o seu propósito. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Você está encerrando um ciclo desgastado em família. A entrada da 
Lua Crescente o ajuda a desapegar de processos difíceis em família, 
que vêm exercendo uma espécie de prisão e desafios para o seu 
crescimento. Aceite e permita que as mudanças aconteçam. O céu o 
ajuda a identificar o que sente com profundidade. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Uma nova forma de pensar o ajuda a expressar o que sente com as 
pessoas do seu convívio. Você é capaz de encarar os fatos e enxergar 
as pessoas como elas são. É tempo de superar os seus medos. O céu 
o ajuda a desenvolver as suas metas e projetos com pessoas que te 
apoiam e admiram. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

A entrada da Lua Crescente o ajuda a romper um ciclo desgastado com 
um grupo de pessoas. É uma forma de ganho financeiro que não condiz 
com o seu processo evolutivo. Você deve estar pronto para ser firme e 
encerrar esse ciclo. O Universo o ajuda a desenvolver um projeto que 
esteja mais conectado com a sua vocação.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

MÃE DE ISIS VALVERDE POSA DE 
BIQUÍNI E GANHA ELOGIOS
Linda! Mãe de Isis Valverde, Rosalba Nable, 
mostrou que a beleza da filha vem de família e 
posou de biquíni na praia. A pedagoga, bacharel 
em Direito e escrivã aposentada completou 60 
anos em novembro e namorada desde outubro 
com o universitário Carlos Wanderson.
O post de biquíni rendeu vários elogios à mãe da 
atriz. “Rainha do mar”, comentou um seguidor. 
“Que linda”, escreveu outro. “Olha de onde 
veio a beleza da Isis”, postou um terceiro.

COM BIQUÍNI PP, GIOVANNA EWBANK 
EMPINA BUMBUM EM CLIQUE SURREAL

FO
TO
S: 
RE
PR
OD
UÇ
ÃO

Giovanna Ewbank roubou a atenção da web 
na tarde desta segunda-feira (15). Isso porque 

ela compartilhou um clique maravilhoso 
na piscina e foi alvo de elogios pelos seus 

amigos, fãs e seguidores nas redes sociais.
Por meio de seu Instagram oficial, a apresentadora 

do Quem Pode, Pod, publicou uma foto de 
biquíni enquanto tomava sol e curtia um 

banho de piscina. No registro, a esposa de 
Bruno Gagliasso surgiu com um biquíni preto 

e empinou o bumbum na borda da piscina.

Arlindinho, Oriente e outros são atrações 
do Park Sunset, do ParkJacarepaguá

DIVULGAÇÃO

Reunião Geral de Membros Premium do Clube Empreendedor Brasil 
DIVULGAÇÃO
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Está chegando e a cada semana que se aproxima, o coração da gente trans-
borda de tanta ansiedade. Já podemos sentir o tremor no corpo e o ouvir da 

sirene, confira com exclusividade trecho das 4 escolas da série ouro que fizeram 
seus ensaios no último sábado (13) debaixo de forte chuva, mostrando garra.

ferasdocarnaval@gmail.com
Jornalista / MTB - 0042693 | RJ
Por AMENDOIM DO SAMBA

Feras do CarnavalFeras do Carnaval

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 17 DE JANEIRO DE 2024

RIO CARNAVAL ANUNCIA NOVAS 
DATAS PARA OS ENSAIOS 

TÉCNICOS 

O Rio Carnaval definiu em reunião plenária, na 
tarde desta segunda-feira (15), novas datas para 
os ensaios técnicos. O remanejamento do calen-
dário foi necessário em função do adiamento do 
evento do último domingo (14), em função das 
fortes chuvas que atingiram o Rio de Janeiro e a 
Baixada Fluminense.
O próximo domingo (21) permanece inalterado. 
Nessa data, a partir das 18h30, se apresentam 
Mocidade Independente de Padre Miguel, Paraíso 
do Tuiuti e Salgueiro. Já o dia 28 está reservado 
para Portela e Unidos da Tijuca, a partir das 19h30.
E a folia continua no último final de semana 
antes dos desfiles oficiais. No sábado, dia 3, às 
18h, acontece a tradicional lavagem da avenida, 
com integrantes e baianas de todas as agremia-
ções. Logo depois, ensaiam Grande Rio, Beija-
-Flor e Vila Isabel, encerrando a noite. No dia 
seguinte, para fechar a pré-temporada carna-
valesca, se apresentam Mangueira, Viradouro e 
Imperatriz Leopoldinense, a partir das 19h.

Confira o novo calendário de ensaios técnicos:
Dia 21
18h30 - Mocidade
20h30 - Paraíso do Tuiuti
22h - Salgueiro

Dia 28
19h30 - Portela
21h - Unidos da Tijuca

Dia 3
18h - Lavagem da avenida
19h - Grande Rio
20h30 - Beija-Flor
22h - Vila Isabel

Dia 4
19h - Mangueira
20h30 - Viradouro
22h - Imperatriz Leopoldinense

Presidida por Leandro, 
a Unidos de Bangu, que 
abordará o tema falando 
do soldado, “Jorge da 
Capadócia”, não prome-
teu nada e entregou tudo 
com força da comunidade 
Banguensse, a escola que 
trouxe a Comissão de Fábio 
Costa com bastante infor-
mações sobre a parte lite-
rária do tema, foram preci-
sos nas características da 
dança na frente do Júri.
O samba cantado por Igor 
Viana e Pipa Brasey, deu 
um gás na letra que diz, “Ô 
ô sin molè Ogum (bis)

Salve Jorge Guerreiro
Senhor do meu caminhar
Vou de corpo fechado
Pra vitória alcançar (bis)

Salve meu Santo Guerreiro
Ergue seu batalhão...
No terreiro ou no altar
Bangu é religião”, que 
foi entoado pelos com-
ponentes na noite deste 
sábado 13.

A bateria do mestre Laion, 
dispensa comentários 
sobre as afinações e con-
venções autênticas que 
foram garbosas no anda-
mento do desfile.
A harmonia dirigida por 
Alcides Kenga, não medi-
ram esforços para dar 
impressão de que a 
escola pode chegar, como 
vem visivelmente tra-
balhando bastante para 
conquistar seu lugar na 
elite do Carnaval.

Nossa rainha da Revista 
Feras do Carnaval 2024, é 
ex rainha de bateria do 
Cacique de Ramos e 
é musa da Unidos de 
Bangu. O monumento 
chamado Danny 
Hayrhá, é 
carinhosamente 
chamada de 
Toda Danny.

SAGRADO TAMBOR DE FÉ! NITERÓI SEGUE LINHA DE 
BELO ENSAIO E MOSTRA TIME NOTA 10

Cantaram firme o enredo, “Catopês — Um Céu de Fitas” 
que será desenvolvido pelo carnavalesco Tiago, com o 
samba de assinatura dos compositores::Junior Fionda, 
Tem-Tem Jr., Júlio Pagé, Rod Torres, Marcelinho Santos, 
JB Oliveira, Marcus Lopes, Gilson Silva, Edu Casa Leme e 
Richard Valença, que trouxe uma ideia totalmente dife-

rente da rítmica dos sambas já apresentados.
A escola presidida por Hugo Júnior, trouxe para refor-
çar como primeira casal, os irmãos, Jack e Vinícius Pes-
sanha, que independente do chão molhado, deslizaram 
na passarela mostrando a intimidade do casal. Ambos 
além do estreante intérprete.

ESTREANTE? MARICÁ MOSTROU QUE ESTÁ DISPOSTA A AVANÇAR MAIS UM 
DEGRAU E PODE SER CONSIDERADA CANDIDATA AO TÍTULO DE 2024

“O ESPERANÇAR DO POETA”, a comunidade que cantou de 
ponta a ponta da Sapucaí, mostrou garra, determinação 
e muita disposição nos quesitos, de harmonia, bateria,  
evolução e nos segmentos que pontuam.
A cidade de Maricá, hoje representada pela escola União 
de Maricá, reverência os compositores, abriu a noite de 
ensaios técnicos pela série ouro neste sábado (13) de 
janeiro de 2024.
Estreante na Sapucaí, a escola que subiu para a série 
ouro reforçou seu time com profissionais de ponta 

como, Wilsinho, na direção de carnaval, Patrick Carva-
lho como coreógrafo da comissão de frente e Giovana 
Justo e Fabrício Pires, além das vozes de Nino do Milê-
nio que sem medo debaixo de uma chuva, foram plenos 
na proposta e deram confiança ainda mais a escola que 
está na boca do povão. A bateria bem ritimada , man-
teve a tradição da rainha da comunidade, que vem des-
pontando e representando com muito samba e carisma, 
a beldade Rayane Dumond, que adotou o sobre nome 
devido o sonho de ser aeromoça.

Vitor Mello

COM A FORÇA DA JORGE DA 
CAPADÓCIA, BANGU REINA EM 
ENSAIO TÉCNICO NA SAPUCAÍ 

DESTE SÁBADO (13)

A ILHA É A VOZ DO POVO PRETO! 

Com o enredo,”Doum e Amora: crianças para 
transformar o mundo”, que levará a assinatura 
do carnavalesco Cahê Rodrigues, a União da 
Ilha deslizou debaixo de chuva, mostrando sua 
potencia, força, samba e muita alegria, que é a 
marca oficial da escola.

Destaque para o cato a baterilha do mestre Mar-
celo que foi de uma autenticidade plena, que 
independente da forte chuva nos instrumentos, 
foi de uma ritmica extraordinária. A escola busca 
resgatar seu espaço no rupo especial, e fez um 
ensaio técnico sem defeito algum.
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Inscrições começam nesta segunda-feira e vão até o dia 29

Estão abertas as inscri-
ções para o primeiro Pro-
grama de Residência Mul-
tiprofissional do Instituto 
Nacional de Traumatologia 
e Ortopedia (Into). Serão 21 
vagas para as áreas de Enfer-
magem, Farmácia, Fisiote-
rapia, Nutrição, Serviço 
Social e Terapia Ocupacio-
nal, com ingresso dos profis-
sionais previsto para o mês 
de março.

Os candidatos têm até 
o dia 29 para se inscre-
ver e enviar as documen-
tações necessárias para o 
e-mail residencia.multi-
profissional@into.saude.
gov.br. Os processo sele-
tivo será composto por 
uma prova escrita — com 

caráter eliminatório e clas-
sificatório — e por avalia-
ção de títulos, etapa clas-
sificatória.

O edital com todas as 
informações e requisitos de 
participação está disponí-
vel no site oficial do Into. 

Outras informações podem 
ser obtidas pelos telefones 
(21) 2134-5000, (21) 2134-
5155 ou(21)2134-5456.

O Instituto Rede Incluir 
oferece 250 vagas para pro-
fissionais com deficiência 
(PcDs) no estado do Rio de 
Janeiro. As oportunidades 
são para o Ensino Médio e 
Superior, com e sem expe-
riência. As oportunidades 
estão distribuídas na capi-
tal carioca, em Angra, Cam-

pos, Itaperuna, Macaé, Rea-
lengo, São Pedro, Teresópo-
lis, Piraí, Campo Grande e 
Zona Norte.

As vagas em destaques 
são para: Técnico de Manu-
tenção, Auxiliar em Hidráu-
lica, Auxiliar de Mecânica, 
Auxiliar de Elétrica, Encar-
regado de Frente De Loja, 

Operador de Loja (Estoque), 
Op de Loja (Mercearia), Enc. 
de Perecíveis, Ajudante de 
Cozinha, Op. de Caixa, Op. 
de Perecíveis, Aj. de Açou-
gue, Operador de Loja - Mer-
cearia, Operador de Perecí-
veis, Operador de Preven-
ção De Perdas, Operador 
de Estacionamento, Opera-

dor de Empilhadeira, Mano-
brista, Auxiliar de Logís-
tica, Motorista de Bitrem, 
Motorista de Distribuição, 
Motorista de Van, Moto-
rista, Auxiliar Administra-
tivo, Assistente de Logística, 
Auxiliar de Serviços Gerais, 
Maqueiro, Enfermeiro e Téc-
nico em Enfermagem.

ESPAÇOS DA JUVENTUDE 
OFERECEM 2,5 MIL VAGAS EM 

CURSOS DE DESIGN DE GAMES E 
IMPRESSÃO 3D

Into abre vagas para seu primeiro Programa 
de Residência Multiprofissional

Rede Incluir lança oportunidades para PcDs

O
perar uma impressora 3D 
profissional e se inserir no 
mercado da prototipagem. 
Aprender programação di-

gital, conhecer os tipos de jogos e mer-
gulhar na história dos consoles, além de 
criar seu primeiro game. Esses são al-
guns dos conhecimentos e habilidades 
que serão desenvolvidos pelos alunos 
dos Espaços da Juventude que se ins-
creverem nas 2,5 mil vagas dos cursos 
de Impressão 3D e Design de Games 
da Secretaria Especial da Juventude Ca-
rioca (JUVRio), em fevereiro. Os inte-
ressados têm até o dia 30 para garantir 
as vagas nas turmas abertas nas unida-
des Estácio, Cidade de Deus, Madurei-
ra, Vigário Geral e Vargem Pequena.

Os Espaços da Juventude já qualifi-
caram mais de 9 mil jovens para as opor-

tunidades da Indústria 4.0, responsável 
por repensar os processos industriais a 
partir de robótica, computação e inteli-
gência artificial. Para participar dos cur-
sos é preciso acessar as redes sociais 
da secretaria em www.instagram.com/
juvrio e preencher o formulário a partir 
do dia 15 de janeiro. As aulas serão ao 
longo de todo o mês de fevereiro. São 
250 vagas para cada turma nos turnos 
da manhã, tarde e noite. Todos os cur-
sos dos Espaços da Juventude ofere-
cem certificado de conclusão.

Os Espaços da Juventude
Além dos cursos já citados, os Espa-

ços da Juventude oferecem vagas, regu-
larmente, para outras oportunidades: 
Informática para Negócios, Mídias 
Sociais, Operação de Drone, Robó-

tica, Programação Móvel (IOT), Indús-
tria do Som (DJ) e Indústria Avançada. 
Em um ambiente sustentável, equipado 
e climatizado, os alunos são estimula-
dos a criar soluções que possam revo-
lucionar o mercado de consumo e do 
trabalho, com a orientação de professo-
res e material didático exclusivo.

Divulgação

Divulgação

Jovens de 15 a 
29 anos podem 
se inscrever 
nos cursos; 
aulas começam 
em fevereiro

SETRAB ABRE 909 VAGAS
A Secretaria Estadual de Trabalho e Renda disponibiliza 909 
vagas nas regiões Metropolitana, Médio Paraíba e Serrana, 
através dos postos do Sistema Nacional de Emprego (Sine), 
enquanto as 1.393 chances para estágio são fruto de parceria 
com o Centro de Integração Empresa Escola (CIEE).
A maioria das vagas de emprego está localizada na região Metro-
politana, onde há oportunidades para pessoas com deficiência, 
tais como para eletricista, carpinteiro, controlador de acesso e 
serralheiro, todos para Niterói ou São Gonçalo, sem necessidade 
de experiência. Os salários giram em torno de R$ R$ 2.800.
Para se inscrever ou atualizar o cadastro, é necessário ir a uma 
unidade do Sine levando os documentos de identificação civil, 
carteira de trabalho, PIS/PASEP/NIT/NIS e CPF. O endereço das 
unidades e os detalhes de todas as vagas oferecidas podem ser 
encontrados no Painel Interativo de Vagas da Secretaria de Tra-
balho e Renda, disponível no site http://www.trabalho.rj.gov.br/.

SMTE LANÇA 1.056 OPORTUNIDADES
A Secretaria Municipal de Trabalho e Renda (SMTE), divulga mais 
1.056 vagas de trabalho em diversas áreas, com chance de pri-
meira experiência ou de recolocação profissional.
No total, são 613 vagas para trabalhadores em geral e 443 para 
pessoas com deficiência, com oportunidades para caseiro, ven-
dedor, polidor de automóveis, sushiman, camareira de hotel, fren-
tista, atendente de farmácia, entre outras.
O ramo com mais vagas anunciadas é o de supermercado, com 
possibilidade de primeiro emprego para as funções de empaco-
tadores, repositores, caixas, açougueiros e atendentes de seto-
res de frios e laticínios. Os demais postos de trabalho da semana 
são destinados a candidatos com ou sem experiência anterior,  
incluindo vagas de trabalho temporário e estágios. 
A SMTE também oferece vagas em processos seletivos para 
estágios em Administração, Direito, Marketing, Pedagogia, Psico-
logia, Engenharia Civil, Engenharia Elétrica, Informática e Gastro-
nomia para universitários de distintos períodos.
Os candidatos podem se inscrever on-line no link: bit.ly/Cadas-
tro_Curriculo_SMTE. Pessoas com deficiência têm a opção de 
enviar o currículo para o e-mail vagaspcd.smte@gmail.com ou 
comparecer ao CIAD.
Pessoas sem acesso à internet podem ir em um dos sete pos-
tos da Central do Trabalhador, nos seguintes endereços:Centro 
(Av. Presidente Vargas, 1.997, no CIAD); Campo Grande (Rua Coxi-
lha, s/nº); Engenho Novo (Rua Vinte Quatro de Maio, 931); Ilha do 
Governador (Estrada do Dendê, 2.080); Jacarepaguá (Av. Gere-
mário Dantas, 1.400, salas 172 e 173); Santa Cruz (Rua Lopes de 
Moura, 58) e Tijuca (Rua Camaragibe, 25). Eles funcionam das 8h 
às 16h.

ISBET OFERTA 89 VAGAS
O Instituto Brasileiro Pró-educação, Trabalho e Desenvolvimento 
(ISBET) oferta 89 vagas. São 54 oportunidades para Jovem 
Aprendiz e 35 para Estágio.
Há vagas de Jovem Aprendiz nos ramos de: Administração, Lim-
peza, Varejo, Saúde, Restaurante e Construção Civil. Para Está-
gio, há oportunidades em Estética, Atendimento ao Público e Ali-
mentício.
Todos os interessados devem realizar o cadastro no site http://
www.isbet.org.br, e, posteriormente, agendar uma orientação pro-
fissional.

FUNDAÇÃO MUDES COM BOLSA-AUXÍLIO QUE PODE 
CHEGAR A 2 MIL
A Fundação Mudes oferece, nesta semana,  470 vagas de está-
gio, nos níveis superior, médio e técnico. O valor da bolsa-auxílio 
pode chegar a R$ 2 mil.
Para se candidatar, basta acessar o site: www.mudes.org.br.
As carreiras do ensino superior com o maior número de vagas 
são: Administração (70), Engenharia (60) e Comunicação Social 
(29). Ainda há vagas para cursos como Arquitetura e Urbanismo, 
Biomedicina, Ciências Contábeis, Direito, Letras, Gastronomia, 
Informática, Medicina, Pedagogia, Veterinária, Sistemas de Infor-
mação e muito mais. Já as oportunidades destinadas ao pro-
grama Jovem Aprendiz somam 93 vagas.
Há chances para estágio no Ensino Médio, são 34 no total e tam-
bém 33 vagas para pessoas com deficiência (PcD). Além delas, 
há oportunidades para cursos técnicos, que somam 69 
vagas. Sendo técnico em Administração (32) e Eletrônica (5). 
Há vagas também para técnico em análises clínicas, técnico em 
estrutura naval, técnico em informática entre outras.

LUANDRE TEM 226 VAGAS
A Luandre, empresa de soluções de RH, oferece 226 vagas, com 
salários entre R$ 1.300 a R$ 9.000 para diversos cargos, como: 
Auxiliar de Logística, Técnico de Rede, Vendedor, Consultor 
Comercial Externo, Motorista Rodoviário de Carreta, Coordena-
dor de Operações, Enfermeiro, Analista de Logística, Secretária 
Médico, Téc. Atendimento Empresarial, Fisioterapeuta, Técnico de 
Eletromecânica, Promotor (a) Jr., Técnico Rede, Técnico de Enfer-
magem, Consultor de Negócios, Oficial de Manutenção, Vende-
dor de Autos, Camareira, Auxiliar de Clínicas e Auxiliar Operacio-
nal PCD.

RONDA 
DO POVO
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VERÃO 
CARIOCA

DATA: 28 de janeiro
DISTÂNCIA: 5k e 10k
LOCAL: Aterro do 
Flamengo

 
CIRCUITO DAS 
PODEROSAS

DATA: 17 de março
DISTÂNCIA: 3k e 6k
LOCAL: Aterro do 
Flamengo

DATA: 16 de julho
DISTÂNCIA: 4k
LOCAL: Praça Mauá

DATA: 03 de novembro
DISTÂNCIA: 4k
LOCAL: Quinta da  
Boa Vista

 
CIRCUITO RJ

ETAPA FUNK
DATA: 28 de abril
DISTÂNCIA: 5k e 10k

ETAPA ROCK
DATA: 11 de agosto
DISTÂNCIA: 5k e 10k

ETAPA SAMBA
DATA: 15 de dezembro
DISTÂNCIA: 5k e 10k

RJ HALF 
MARATHON
DATA: 13 de outubro
DISTÂNCIA: 21k
LOCAL: Leblon – 
Aterro

RJ RUN
DATA: 13 de outubro
DISTÂNCIA: 5k
LOCAL: Aterro do 
Flamengo

CORRIDA DA 
PORTELA

DATA: 24 de novembro
DISTÂNCIA: 5k
LOCAL: Parque 
Madureira

CIRCUITO 
SOLIDÁRIO 
CORRENDO 
PELO RIO

DATA: 25 de fevereiro
DISTÂNCIA: 4k
LOCAL: Quinta da  
Boa Vista

DATA: 07 de abril
DISTÂNCIA: 4k
LOCAL: Shopping 
Metropolitano

DATA: 26 de maio
DISTÂNCIA: 5k
LOCAL: Parque Nanci 
– Maricá

DATA: 21 de julho
DISTÂNCIA: 5k e 10k
LOCAL: Aterro do 
Flamengo

DATA: 08 de setembro
DISTÂNCIA: 4k
LOCAL: Cidade 
Universitária – Fundão

CORRIDA  
DAS PATROAS

DATA: 12 de maio
DISTÂNCIA: 4k
LOCAL: Parque 
Madureira

 
RUNNERS DA 
VILA MILITAR

DATA: 29 de setembro
DISTÂNCIA: 4k
LOCAL: Parque 
Madureira

RIO DE JANEIRO,  QUARTA-FEIRA, 17 DE JANEIRO DE 2024 ESPORTES
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O ano de 2024 
chegou e, com 
ele, muitas 
aventuras para 
os amantes de 
corrida de rua. 
A CPR Eventos 
divulgou a lista 
de corridas para 
o ano todo.

CPR EVENTOS DIVULGA A LISTA 
DAS CORRIDAS DE RUA DE 2024

Correr, por si só, é libertador. É por isso 

que tantas pessoas encontram brechas 

em suas agendas para colocar os tênis 

esportivos e passar alguns minutos cor-

rendo. É um momento para deixar as 

preocupações e o estresse do cotidia-

no de lado e prestar atenção apenas no presente.

Correr é um exercício que trabalha os músculos 

da perna, ajuda na saúde do coração, na manuten-

ção do peso e também na saúde mental.

Fiquem ligados e não deixem para adquirir os 

kits em última hora, pois eles esgotam rapidamente.

O ano olímpico já começou e faltam 
menos de 200 dias para Paris-2024. Dos 
32 esportes que estarão no cardápio desta 
que será a 33ª edição dos Jogos, o Remo 
do Brasil ainda busca suas vagas. E mais 
algumas importantes remadas foram dadas 
nesta semana visando qualificar os atletas 
brasileiros. Na seletiva nacional, realizada 
na Lagoa Rodrigo de Freitas, no Rio, Lucas 
Verthein venceu no Single Skiff e se garan-
tiu no grupo que disputará o Pré-Olímpico, 
em março.

Depois de avançar em primeiro nas eli-
minatórias e nas semifinais, Lucas, único 
representante do país no Remo nos Jogos 
Olímpicos de Tóquio, venceu também a 
final do Single Skiff, em prova realizada 

na última sexta-feira (12/01), e chega com 
força e favoritismo para conquistar o título 
do Pré-Olímpico e carimbar seu passaporte 
para a França. Apesar da mudança repentina 
do tempo e das condições climáticas adver-
sas, conseguiu fazer uma prova tranquila.

“As condições da Lagoa estavam bem 
zoadas, com um pouco de vento contra. Não 
era uma raia favorável para fazer um bom 
tempo hoje. Dei meu melhor, vim liderando 
de ponta a ponta, buscando remar focado e 
evoluir durante a prova em todos os aspec-
tos. Fiz 06’59”, ganhei bem, com uma dife-
rença de seis segundos para quem vinha 
atrás, e agora é continuar trabalhando com 
o mesmo empenho de sempre para buscar 
essa vaga”, disse Verthein.

Lucas Verthein vence seletiva nacional de Remo no Single Skiff e, agora, busca Paris-2024

 Principal 
remador do país 
se garante no 
grupo que vai 
buscar vagas no 
Pré-Olímpico, a 
ser realizado em 
março, também 
na Lagoa Rodrigo 
de Freitas
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O 
Flamengo se prepara 
para estrear no Cario-
ca na quarta-feira (17), 
contra o Audax, pela pri-
meira rodada do Estadu-

al. Para o jogo, segundo apuração 
do Coluna do Fla, Tite esboçou o 
time titular rubro-negro sem a pre-
sença de Gabigol.

VEJA PROVÁVEL 
ESCALAÇÃO:

Rossi; Varela, Fabrício Bruno, 
Léo Pereira e Ayrton Lucas; Pulgar, 
Gerson e Arrascaeta; Luiz Araújo, 
Everton Cebolinha e Pedro.

A ‘novidade’ no time titular 
do Flamengo de Tite é Guillermo 
Varela. Com a saída de Matheu-
zinho, o lateral direito é cotado 
para assumir a posição na tem-
porada 2024 e, prova disso, é a 
presença do jogador na primeira 
provável escalação do ano.

Antes de mais nada, vale res-
saltar que Tite testou o prová-
vel time titular do Flamengo no 
último treinamento da equipe, 
nesta terça-feira (16). Além 
disso, na segunda (15), o téc-
nico também havia esboçado a 
equipe que entrará em campo 
contra o Audax com a mesma 
formação.

Importante frisar que Ayr-
ton Lucas treinou como lateral 
esquerdo construtor em diver-
sos momentos dos treinos de 

Vitor Silva/Botafogo

Tática foi utilizada pelo treinador nos últimos jogos de 2023

SEM GABIGOL, TITE ESBOÇA 
TIME TITULAR DO FLAMENGO 
PARA ESTREIA NO CARIOCA 

CONTRA O AUDAX

Botafogo mantém esquema 
com três zagueiros 
com Tiago Nunes

O Botafogo tende a usar o mesmo esquema tático no começo 
de 2024 que terminou o Campeonato Brasileiro do ano passado. 
De acordo com o ‘ge’, Tiago Nunes testou e treinou com três 
zagueiros durante boa parte da pré-temporada em Itu, no inte-
rior de São Paulo, que teve fim na última segunda-feira (15).

A tática foi utilizada pelo treinador nos últimos quatro jogos 
de 2023, quando tentou trazer novidades em busca do título bra-
sileiro. A formação agradou e foi trabalhada de maneira mais 
profunda nos últimos dias.

A base desenhada foi o 3-4-3, mas variando para outras for-
mações dentro da própria escalação. No início, eram dois alas 
mais avançados acompanhando os defensores, dois volantes e 
três atacantes. Tiago Nunes também variou os jogadores den-
tro de campo nos treinamentos.

Além disso, testou o mesmo atleta em posições diferentes. 
Danilo Barbosa, volante de origem, foi recuado para a zaga algu-
mas vezes, movimento feito também em 2023. Alexander Bar-
boza e Lucas Halter foram os nomes fixos do setor.

O Botafogo entrará em campo pela primeira vez neste ano 
contra o Madureira, às 19h desta quarta-feira (17), no Nilton 
Santos, na estreia do Carioca. A tendência é que o Alvinegro 
inicie a competição com o elenco principal, mas sem utilizar 
força máxima - a ideia é rodar os jogadores nos primeiros jogos.

Divulgação

VP DE FUTEBOL FEMININO DO FLAMENGO 
COMEMORA A CONTRATAÇÃO DE CRISTIANE
O vice-presidente 
de futebol feminino 
do Flamengo, Vitor 
Zanelli, celebrou a 
contratação da ata-
cante Cristiane. Em 
entrevista ao “Cen-
tral do Mercado”, do 
site “ge”, o dirigente 
elogiou a jogadora, 
falou sobre a nego-
ciação e exaltou o 
projeto do Rubro-Negro no futebol feminino.
“Uma das coisas que deve ter convencido a Cristiane foi real-
mente o profissionalismo com que a gente trata a modalidade e 
os nossos sonhos. Tanto a Cristiane quanto o Flamengo querem 
ganhar tudo. (...) Jogadora ‘peso pesado’ no futebol brasileiro. A 
gente queria. Quando a gente quer, vai atrás e faz de tudo para 
trazer. E deu tudo certo. Eu digo que nós temos um grande pro-
jeto, uma grande camisa, uma excelente marca e agora acredito 
que fizemos um excelente time”, disse Vitor Zanelli.

RONDA  
ESPORTIVA 
DO POVO

Flamengo de Tite enfrenta o Audax nesta quarta-feira (17), 
pela primeira rodada do Campeonato Carioca

O Fluminense vem de uma tempo-
rada vitoriosa em 2023, onde conquis-
tou o Campeonato Carioca e a Copa 
Libertadores da América. Agora, o Tri-
color está se preparando para estrear 
em 2024 pela competição Estadual.

Dessa forma, com a saída de Nino, 
a diretoria começou a busca por um 
zagueiro no mercado da bola. Um dos 
atletas que mais movimentou os bas-
tidores foi Thiago Silva, porém, a dire-
toria já tomou uma decisão sobre o 
defensor.

Nesta semana, o tema que agitou os 
torcedores foi a situação de Jhon Arias. 

O colombiano foi um dos melhores joga-
dores da equipe na temporada passada 
e peça fundamental na conquista da 
Copa Libertadores da América.

O contrato dele no Fluzão é válido 
até dezembro de 2026, mas o próprio 
já havia dado declarações de que pode-
ria trocar o Clube das Laranjeiras para 
jogar no futebol europeu. Em contra-
partida, a diretoria tomou uma deci-
são sobre ele.

Renovação contratual deve avançar em 
breve

De acordo com informações apura-

das pelo jornalista Victor Lessa, que 
cobre o dia a dia do Fluminense, o Tri-
color deve avançar nas tratativas para 
a renovação de Arias por mais uma 
temporada na reapresentação do grupo 
principal (25 de janeiro).

Com a extensão do vínculo, Arias 
deve receber uma valorização salarial. 
A ideia da diretoria do Fluminense é 
de tranquilizar o meio-campista para 
que ele não busque uma transferência 
rumo à Europa. Além disso, segundo 
o GE, a diretoria quer comprar mais 
50% dos direitos econômicos do atleta.

Divulgação

Fluminense deve avançar em breve por 
renovação contratual de Jhon Arias

Reprodução

Contrato do jogador no Tricolor Carioca é válido até o fim de 2026

segunda (15) e terça-feira 
(16). Sem Filipe Luís, que 
pendurou as chuteiras e 
se aposentou, o camisa 6 
assumiu a titularidade do 
Flamengo de Tite.

E Gabigol?
Bem como na temporada 

2023, Gabigol vai brigar por 
posição no ataque do Fla-
mengo com Pedro. Depois 
de ter antecipado o retorno 
das férias, o camisa 10 espera 

ganhar mais oportunidades 
no comando de Tite, que 
tem preferência pelo estilo 
de jogo do 9.

Além de Gabigol, Tite 
optou por manter Ever-
ton Cebolinha no lugar de 
Bruno Henrique. O trei-
nador fechou a temporada 
2023 dessa maneira e, agora, 
o camisa 27 também vai ter 
que correr atrás se quiser vol-
tar ao time titular do Fla-
mengo.

Flamengo x Audax
Em suma, Flamengo 

e Audax se enfrentam às 
21h30 (horário de Brasília) 
de quarta-feira (17). As equi-
pes duelam em jogo válido 
pela primeira rodada do 
Campeonato Carioca. Pri-
meiramente, é importante 
lembrar que o Mais Querido 
é o mandante da partida e 
definiu que a estreia no Esta-
dual acontece na Arena da 
Amazônia, em Manaus.


